

ENEOS中学校野球教室を実施

当社(社長:西尾 進路)の社会人野球チーム・新日本石油ENEOS野球部(監督:大久保 秀昭)は12月11日、「ENEOS中学校野球教室」(主催:新日本石油株式会社 新日本石油ENEOS野球部)を実施しましたのでお知らせします。

当社野球部は、社会貢献活動の一環として1997年より、横浜市のリトルリーグ所属選手を対象に野球教室を実施しております。今回は日頃から多大なるご支援をいただいております近隣住民の皆様への恩返しの一環として、川崎市内の中学校を対象に野球教室を実施しました。

また中学校野球部の指導者8名を対象に、成長期のけがの予防のためのアイシングについて当社野球部 大久保秀昭監督・野々山真種トレーナーより講義を実施し、参加者は熱心に受講していました。

当社野球部では、今後も社会貢献活動の一環として、また将来の野球界を支える子供たちの育成のために「ENEOS野球教室」を実施してまいります。

記

1. 日時 2005年12月11日(日) 9:00~12:30
2. 場所 新日本石油株式会社 等々カグラウンド
3. 対象者 川崎市内の中学校野球部員(6チーム 146名)
4. 指導者 当社野球部 監督、コーチ、現役選手、トレーナー
5. 実施内容 (1)当社野球部員による実技指導
ピッチング、打撃、守備、走塁を指導
(2)監督・トレーナーによるチーム指導者への講義
ケガの予防、アイシングについての講義を実施



当社野球部員が中学校野球部員を指導

以上